
発 言 通 告 書 
 

平成２９年 第４回 定 例 会・臨 時 会 

 

質 問（ 一 般 ）・質 疑・討 論・その他 

 

発 言 事 項     発 言 要 旨 

１．点字ブロック（視覚障害

者誘導用ブロック）について 

 

 

 

 

 

 

２．情報セキュリティ確保に

向けた体制について 

① 点字ブロックについて、どのような認識でいるのか。 

② 道路・公共施設に設置されている点字ブロックの問題点

にどのように対処しているのか。 

③ 点字ブロック設置に利用者の参加・参画は確保されてい

るか。 

④ 区役所と高齢者総合サポートセンター「かがやきプラザ」

の点字ブロックが甚だしく相違しているのは何故か。 

⑤ 区内の不便なところは、至急改修するつもりか。 

⑥ 今後の対応は如何するつもりか。   ご見解他 

 

① 全庁 LAN の運用保守体制について 

全庁 LAN リプレースにかけた費用と内容は（推移と直

近） 

システム導入運用にあたり、どういう体制で進めている

か 

② 今年実施した、情報セキュリティ強化の内容について、

具体的に何をしたか。各部署で不具合が発生しているが

つかんでいるか。どう対応しようとしているか。 

③ 何故そこまでしてセキュリティの強化をしなければな

らなかったか。これで情報漏洩、ウイルス感染は回避で

きるのか。 

④ 強靭化対策で事務処理に大きな影響を及ばしているの

ではないか。事務処理で具体的な変更点は何か。事務改

善に関する検討は行ったか。 

⑤ 区民への利便性の低下について検討は行ったか。 

⑥ 利用者すべてに周知をしたか。急に連絡が取れなくなっ

た区民がいるがどう対処したか。 

⑦ これらはいつ、誰が決めたのか。 

⑧ IT 推進課は、どのような体制になっており、職員でスキ

ル・ノウハウある職員は何人いるのか。職員体制は。 

⑨ 人材育成について  



⑩ 研修体制について 職員は勿論、経営層や議会へも必要 

答弁を求める者     区長 並びに 関係理事者 
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